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«L'aborto e' il piu' grande nemico della pace, perche' se una madre puo' uccidere il figlio, cio'
significa che gli esseri umani hanno perso totalmente il rispetto per la vita e piu' facilmente
possono uccidersi a vicenda» (Madre Teresa di Calcutta). 
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